

Herzlich willkommen in Französisch Buchholz!

Liebe Bezirksverordnete,
liebe Gäste des Pankower Jahresempfangs,

wir freuen uns, dass Sie diesen Abend in unserem schönen Ortsteil verbringen wollen. Leider ist es hier nicht überall schön. An einigen Stellen sieht es nämlich so aus:



Wir werden häufig auf den mangelhaften Zustand der Straßen und Gehwege angesprochen, die gerade im Winter oder mit Rollator kaum benutzbar sind. Besonders für Menschen mit eingeschränkter Mobilität ist es nur schwer möglich, den Gang zum Arzt oder zum Supermarkt zu erledigen.

Auf unsere Anfrage verwies der zuständige Bezirksstadtrat Vollrad Kuhn darauf, dass im bezirklichen Doppelhaushalt nur 45 % des Sollbedarfs der bezirklichen Straßenunterhaltung eingestellt seien und die Gehwegsanierung ausschließlich gemäß dem baulichen Zustand der Straßen priorisiert werde.

Derzeit wird der Doppelhaushalt 2020/21 in den Ausschüssen der Bezirksverordnetenversammlung beraten. Das Geld ist wie immer knapp und es gibt viele berechnete Interessen. Wir können es jedoch nicht länger hinnehmen, dass die öffentliche Infrastruktur, die Straßen und Gehwege, auf die gerade mobilitätseingeschränkte Menschen angewiesen sind, um am öffentlichen Leben teilhaben zu können, weiter verfallen.

Daher fordern wir Sie, liebe Bezirksverordnete, auf, die Mittel für die Unterhaltung des Straßenlands (Kapitel 3800, Titel 52101) deutlich zu erhöhen. Gerne stehen wir Ihnen heute Abend oder zu einem späteren Zeitpunkt für weitergehende Gespräche zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Abend und vor allem: Kommen Sie gut nach Hause!

Ihre SPD Französisch Buchholz